

Meurtres et énigmes à gogo sur l'agglo !

Les scènes de crimes, les énigmes et les enquêtes vont se multiplier du 1^{er} avril au 17 juin dans 17 communes de la CAN, pour la 2^e édition de Regards noirs.

Attention, le printemps s'annonce meurtrier sur l'agglomération niortaise. De Chauray à Arçais, dans le Marais ou dans les plaines du nord de Niort, le temps sera aux crimes, aux vols et aux disparitions. Mais attention aussi pour les auteurs de tous ces méfaits, les fins limiers en quête d'indices vont se multiplier tant et si bien que la justice finira par triompher. Chacun l'aura compris, tous ces meurtres seront virtuels, nés des imaginations fertiles des auteurs, acteurs et porteurs de la seconde édition du festival Regards noirs, qui



Dix-sept communes, soit une de moins que l'an passé, vont proposer une animation pour ce festival consacré au polar. Trois énigmes seront notamment à résoudre, en un après-midi, une semaine ou deux mois.

midi, sur une semaine ou sur Clouzot (2017 est l'année Clou- preintes, balistique, etc.) sont